

Colombia firma un acuerdo para participar en las misiones de paz de la ONU

Este «es un paso importante» para consolidar el futuro de las Fuerzas Armadas, manifestó el ministro de Defensa.

El ministro de Defensa de Colombia, Juan Carlos Pinzón, firmó este lunes una hoja de ruta con la ONU que conducirá al país a participar en misiones internacionales de mantenimiento de la paz, informaron fuentes oficiales.

Dicho acuerdo brindará la posibilidad a las Fuerzas Armadas colombianas de proyectar el manejo de nuevas capacidades y modelos operativos que serán útiles en los escenarios futuros del país, según declaraciones de Pinzón recogidas en un comunicado del ministerio de Defensa.

Asimismo, expresó que «es un paso importante» para consolidar el futuro de las Fuerzas Armadas y muestra «su legitimidad como una institución empeñada en la aplicación de las reglas de los Derechos Humanos y el Derecho Humanitario Internacional en todas sus operaciones».

En este sentido, destacó que una posible participación de unidades militares colombianas en escenarios internacionales permitirá compartir las experiencias de combate que estas han adquirido en la lucha contra la delincuencia y los grupos guerrilleros.

Pinzón, que firmó este acuerdo con el secretario general adjunto del Departamento de Operaciones de Mantenimiento de la Paz de la ONU, Edmond Mulet, también se reunió en Nueva York con el secretario General de la ONU, Ban Ki-moon.

Con el máximo dirigente del organismo internacional dialogó sobre los avances y la modernización de las Fuerzas Armadas, así como de su posible participación en escenarios internacionales de paz.

www.elespectador.com/noticias/paz/colombia-firma-un-acuerdo-participar-misiones-de-paz-de-articulo-540185